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Aos dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, 

neste Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal 

de Miracema, a de número vinte e nove da atual legislatura, com a presença 

dos Vereadores Hugo Fernandes, Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, 

Carlos Magno da Silva Peres, Allan Maurício Linhares de Carvalho, Higor 

Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide da Silva, Leonardo da Rocha Gripa 

e Walter Ribeiro dos Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, 

solicitou ao Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, 

que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foram registradas as 

ausências dos Vereadores Leandro Pinheiro da Costa e Marcus Felipe 

Mercante Linhares. Justificadas. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao 

Vereador Jocimar Vaz Freire, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: 

Apocalipse, Capítulo 22, Versículos de 13 à 16. Em sequência, foi lida e 

aprovada a ata do dia 29 de maio de 2025. Prosseguindo o Sr. Presidente 

solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da 

seguinte correspondência: 01) Ofício nº 232/2025 do Gabinete da Prefeita 

Municipal encaminhando o Projeto de Lei nº 04/2025; 02) Ofício nº 32/2025 da 

Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública, respondendo o ofício 

nº 069/2025; 03) Ofício nº 33/2025 da Secretaria Municipal de Defesa Civil e 

Segurança Pública, respondendo o ofício nº 0564/2025; 04) Ofício nº 494/2025 

da Secretaria Municipal de Saúde, respondendo o ofício nº 302/2025; 05) 

Memorando PMM/DEPTRANSP nº 221/2025 do Diretor do Departamento de 

Transportes, respondendo o ofício nº 568/2025; 06) Projeto de Lei que 

Acrescenta o Artigo 112-A à Lei Complementar nº 1.453, de 27 de dezembro de 

2013, que institui o Código Tributário Municipal, para dispor sobre a 

compensação tributária com créditos líquidos e certos decorrentes de contratos 

administrativos, de autoria do Vereador Hugo Fernandes. A seguir o Sr. 
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Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho - À 

Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja realizada uma 

campanha de conscientização com o objetivo de combater a gravidez na 

adolescência, no Município de Miracema, tendo em vista que a quantidade de 

casos na cidade é preocupante. Deferido. 02) Vereador Allan Maurício Linhares de 

Carvalho - À Secretaria Municipal de Esportes - Solicitação no sentido de que 

envide esforços a fim de que seja estudada a possibilidade de instalar uma grade 

ao redor da Quadra do Rinque, bem como a instalação de câmeras de segurança, 

com o objetivo de oferecer mais segurança aos frequentadores da Quadra e da 

Praça, bem como prevenir os atos de vandalismo. Deferido. Continuando, o 

Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho esclareceu a pintura da quedara do 

Rinque ficou muito boa, entretanto, infelizmente depois de apenas quatro dias, ela 

já estava cheia de marcas de pneus de bicicletas. 03) Vereador Walter Ribeiro dos 

Santos - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de 

que seja realizado um trabalho de manutenção da iluminação nas vias públicas do 

Município, considerando a possibilidade de enviar uma equipe no período noturno 

para avaliar todas as ruas, assim poderá ser verificada a realidade da situação. 

Deferido. 04) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizado o recapeamento 

na subida da Rua Capitão Sena, tendo em vista que no local existem dois buracos 

que estão trazendo diversos transtornos para os moradores. Deferido. 05) 

Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Diretora de Obras e Conservação Regional do 

DER-RJ, Sra. Gleice de Lourdes Gonçalves de Amorim - Solicitação no sentido de 

que seja estuada a possibilidade de realizar uma parceria com a Prefeitura de 

Palma, com o objetivo de ser feita uma ampla recuperação na rodovia que liga o 

Município de Miracema ao Município de Palma, RJ 200 (mais ou menos uma 

extensão de 14km), tendo em vista que a referida rodovia está com muitos buracos 

e fluxo de movimento é intenso. Aprovado. 06) O Vereador Fabrício de Sá Xavier 

solicitou uma Moção de Pesar para os familiares da Sra. Solange Maria Ronzê da 

Silva, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta 
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Moção. 07) O Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou uma Moção de Pesar para 

os familiares da Sr. João Carlos Ferreira Duarte, em virtude de seu falecimento. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 08) O Vereador Fabrício de Sá 

Xavier solicitou uma Moção de Aplausos para o Sr. Valnio e demais membros da 

Diretoria do Clube XV de Miracema, os parabenizando pelo excelente trabalho 

realizado durante seu mandato, especialmente nas melhorias realizadas no Clube. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 09) O Vereador Fabrício de Sá 

Xavier solicitou uma Moção de Aplausos para o Sr. Gisvaldo e demais membros da 

Diretoria do Clube XV de Miracema, os parabenizando por terem sido eleitos na 

última eleição e desejando sucesso na nova gestão. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. 10) Vereador Jocimar Vaz Freire - Ao DEMUTRAN - 

Solicitação no sentido de que seja estudada a possibilidade de instalar quebra-

molas na Avenida Samel, próximo ao Bar da Márcia, na estrada Miracema x 

Campelo, bem como que sejam instaladas faixa de pedestres no referido local, 

pois os veículos estão trafegando em alta velocidade no local. Deferido. 11) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizado o desassoreamento dos bueiros 

localizados na Comunidade do Conde, tendo em vista que os moradores estão 

reclamando de alagamentos em dias de chuva. Deferido. 12) Vereador Jocimar 

Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo e ao DER-RJ - 

Solicitação no sentido de que seja realizado o asfaltamento ou recapeamento da 

Vila Nova, especialmente na Rua Lauro Alvim Coimbra, tendo em vista que a 

referida Rua se encontra com vários buracos. Deferido. Por fim, o Vereador 

Jocimar Vaz Freire parabenizou a Prefeita Municipal por encaminhar para o NAE 

dois psicólogos e dois fisioterapeutas, pra atender as crianças que frequentam 

aquele local, e por encaminhar ao CAPS um assistente social, um fisioterapeuta e 

um orientador social, sendo que os trabalhos do NAE estão começando a retornar 

e espera que em breve tudo volte a funcionar. Agradecendo a presença de todos o 

Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada 

no dia 05/06/2025, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão 

Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, 
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lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala 

das Sessões, 02 de junho de 2025. 
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